



潮風にのって

2025年 「巳」年のスタート
あけまして おめでとうございます



「初日の出」 琴浦南小学校運動場南側より撮影

いよいよ2025年（令和7年）がスタートしました。今年の干支は、「巳」。蛇は脱皮をするということから、「新しく生まれ変わる」などの意味をもっているそうです。「巳年」である今年は、新しい自分との出会いの年。児童も教職員も、今まで気付かなかった自分のよさに気づき、自分自身をもっともっと好きになってくれたらと願っています。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

この写真は、琴浦南小学校運動場の南側から撮影した初日の出です。地域の方から、「ここから見る初日の出は美しく、絶景ですよ～」と教えていただいていたので、今年こそはと、早起きをして初日の出を見に来ました。水平線から太陽が昇ってくると、水面がピカピカと光り、そのまばゆいばかりの輝きは、琴浦南小学校も美しく照らしてくれていました。その様子を見ながら、今年も素敵な一年になりそうな気がしました。また、「このようなすばらしいロケーションにある琴浦南小学校っていいな！」を実感しました。

令和7年1月

倉敷市立琴浦南小学校

校長 星島 佳奈美